



Mises en situation sur la sécurité internet

Il est important de revoir les règles de sécurité avec votre enfant, mais aussi de l'exercer à réagir correctement en situation réelle. Faites les mises en situation suivantes avec votre enfant pour vérifier qu'il comprend bien les règles de sécurité internet.

1. Pendant qu'il joue à un jeu en ligne, Hugo se fait demander une photo de lui. Qu'est-ce qu'Hugo devrait faire?

Si c'est personnel, c'est NON! L'enfant prudent demande à ses parents. Hugo ne devrait jamais envoyer de photos sur Internet sans demander la permission à ses parents.

2. Rosalie joue à un jeu sur sa console et quelqu'un lui envoie des photos de personnes nues. Qu'est-ce que Rosalie devrait faire?

Rosalie devrait s'éloigner de la console et aller prévenir un adulte de confiance. L'adulte de confiance pourra alors signaler le tout à Cyberaide!ca^{MD}.

3. Félix joue à un jeu en ligne et quelqu'un lui demande le nom de son équipe de hockey. Qu'est-ce que Félix devrait faire?

Si c'est personnel, c'est NON! L'enfant prudent demande à ses parents. Félix devrait dire « Non! », puis s'éloigner de l'ordinateur et aller prévenir un adulte de confiance.

4. Max joue à un jeu sur Internet et quelqu'un commence à être méchant avec lui. Qu'est-ce que Max devrait faire?

Max devrait s'éloigner de l'ordinateur et aller prévenir un adulte de confiance.

5. Maika clavarde avec un garçon de 10 ans sur Internet. Il lui envoie une photo de lui et demande à Maika de lui envoyer une photo d'elle et de sa famille. Qu'est-ce que Maika devrait faire?

Si c'est personnel, c'est NON! L'enfant prudent demande à ses parents. Maika ne devrait jamais envoyer partager de renseignements personnels sur Internet (y compris des photos d'elle et de sa famille) sans la permission de ses parents. Elle devrait raconter ce qui s'est passé à un adulte de confiance.

6. Antoine a envie d'aller rencontrer un ami qu'il a connu sur Internet. Qu'est-ce qu'Antoine devrait faire?

Partir sans le dire, c'est NON! L'enfant prudent prévient ses parents. Ce serait imprudent qu'Antoine aille rencontrer quelqu'un qu'il a connu sur Internet sans être accompagné d'un parent ou tuteur.